

“En verdad, amo lo de Dios en ti, y a menudo me has sido presentado en lo Invisible, y sé que en tu interior hay algo de Dios, de lo cual no puedes huir.”

Jeffrey Elletson:

A la Luz de Cristo Jesús que es la Luz del mundo y alumbra a cada cual que viene a este mundo,¹ le hablo a la medida de esta luz en ti, que da testimonio por Dios contra el pecado y la inmundicia, contra el orgullo y la codicia, contra toda Obra de Tinieblas y toda injusticia. Algo en ti testifica contra todas estas cosas y Refrena cuando alguna de estas se hace, o algún pecado se comete. Si le escuchas, te dejará ver cómo has gastado tu tiempo, y qué certidumbre tienes del Amor de Dios, que es recto y justo y no puede mirar la iniquidad,² tampoco de ningún modo puede disculpar lo que es culpable, porque quienquiera que invoque el nombre de Cristo tiene que apartarse de iniquidad.³

Acepta que ya basta el tiempo de tu vida que has pasado en la profesión de Dios & Cristo; deja que lo de Dios te escudriñe & que pruebe lo que sabrías del verdadero Dios viviente aunque nunca hubieras visto la Escritura; porque Dios estaba en los que emitieron las Escrituras, antes de que las Escrituras fueran escritas. Entonces, si no conoces aquello que emitió la Escritura, ¿cómo puedes conocer ese Dios que estaba en quienes la promulgaron?

Si no tuvieras nada más que lo exterior que no es más que papel y tinta, ¿por qué no podría cualquiera que tiene lo exterior conocer a Dios tan bien como tú lo conoces?

¹ Juan 1:9 Reina Valera 1602.

² Habacuc 1:13.

³ 2 Timoteo 2:19.

Escudriña honestamente con lo de Dios en tu conciencia, y verás lo que sí posees de lo que no es papel y tinta sino Espíritu del Dios viviente....

Considera en serio cómo puedes estar en la presencia del Dios viviente por haber obtenido las palabras emitidas por los que tenían el Espíritu del Dios viviente, y sin embargo sigues en tu Pecado y tu orgullo y tus deseos, teniendo una profesión exterior de la letra sin la Sustancia, sin la vida que pronunció la sustancia. Todo esto es abominación ante Dios; lo de Dios en tu conciencia responderá por mí y afirmará que esto es cierto. Entonces con amor para con tu alma — que yace en la muerte impuesta sobre todos los hombres, la muerte que reina desde Adán hasta Moisés — la Luz con que Cristo Jesús te ha alumbrado te hará ver, si vuelves tu mente a la Luz en tu interior, que todavía estás en Egipto, y en absoluta tiniebla, y que no has conocido al Moisés enviado de Dios para sacar la semilla de la casa de Tinieblas y Esclavitud. Tampoco verás a Moisés mientras sigas el camino en que estás.

Eternamente serás testigo de lo que te digo, porque sé lo que estás pasando, y estoy segura que yo fui más lejos en esa profesión que donde tú has llegado. Aunque tú fuiste afuera en busca de más conocimiento de Dios (según lo llamábamos) y saliste de este país buscándolo, no obstante el Dios eterno se quedó aquí, y lo que era un desierto estéril ha llegado a ser un monte fiel y el conocimiento de Dios cubre la tierra como las aguas cubren el mar.⁴ Alabanzas eternas al Dios glorioso, el que era, el que es, y el que ha de venir a ti.⁵ Si algún día lo ves presente, tendrás que dar testimonio de que hoy todavía no lo has visto. Por eso ten cuidado cómo haces imagen o semejanza de la verdad, porque Dios prohíbe toda imagen o semejanza arriba en el cielo o abajo en la tierra.⁶

⁴ Isaías 11:9.

⁵ Apocalipsis 4:8.

⁶ Éxodo 20:4.

Tienes adentro una medida de la Sustancia, de la vida detrás de toda figura o imagen, si sólo te sometes fiel y obediente cuando esa medida te refrena y te llama al arrepentimiento, al bautismo de arrepentimiento que limpia la inmundicia de la carne, bautismo al que todavía no has llegado, ni al primer principio que dirige hacia ese bautismo, mensajero que va delante de él para preparar el camino de aquél que bautizó en Espíritu Santo y en fuego.⁷ Ahora pon atención honestamente a lo que tienes, a lo que puedes testificar que está manifiesto en ti, que entrará en la Ciudad santa donde nada inmundo puede entrar....

Si sólo consientes a considerar en serio, verás tu ceguera e Ignorancia de Dios y de su verdad, porque sin duda no conoces al Dios viviente. Sin embargo tomas las palabras del Apóstol y dices que él prohíbe que una mujer hable en la Iglesia,⁸ pero no conoces la vida ni la Sustancia que en él estaban. Porque él veía a la mujer vestida del sol⁹ y la mujer que está sentada sobre muchas aguas;¹⁰ las que tú no conoces, ni puedes distinguir entre lo precioso y lo vil.¹¹ Por eso que se cierre tu boca, y ten cuidado (según ames tu propia alma, y tu paz eterna) cómo hablas mal de las cosas que no conoces, y llamas común o inmundo lo que Dios limpió,¹² como han hecho algunos de tu secta y profesión....

En verdad, amo lo de Dios en ti, y a menudo me has sido presentado en lo Invisible, y sé que en tu interior hay algo de Dios, de lo cual no puedes huir. Por eso, tu seguridad está en correr hacia esto para que seas escudriñado y probado. Si vuelves tu mente a la medida

⁷ Mateo 3:11.

⁸ 1 Corintios 14:34.

⁹ Apocalipsis 12:1. Margaret habla de Pablo que prohibió a que la mujer hablara en la iglesia (Corintios) y de Juan que describía la mujer vestida del sol en su visión (Apocalipsis) como si fueran la misma persona.

¹⁰ Apocalipsis 17:1.

¹¹ Jeremías 15:19.

¹² Hechos 10:14-15.

de Dios en ti, que da testimonio por la verdad y la pureza contra el pecado y la inmundicia, verás la verdad de lo que he escrito.... Que el Señor Dios alumbre tu entendimiento. Tienes miedo de ser engañado, y sí eres engañado, tú que no tienes nada con qué probar los Espíritus para ver si son de Dios, y estás dispuesto a creer todo Espíritu. Pero nosotros conocemos los Espíritus, y tenemos lo que prueba los Espíritus, porque el Hijo de Dios ha venido y nos ha dado entendimiento. Alabanzas sean al Eterno Dios para siempre.

Si llegas a conocer al Dios verdadero y viviente, tienes que reconocernos a nosotros, porque Dios es sólo uno, y el camino es uno, la fe una, y el bautismo uno por un sólo Espíritu en un sólo cuerpo, y la esperanza es una.¹³ Esta esperanza purifica; negamos tu esperanza que no purifica, y negamos tu fe que no purifica el corazón, y negamos tu Espíritu que no Bautiza en un sólo cuerpo. Ahora bien, pruébalo, y mira donde estás, porque el que no es con nosotros, contra nosotros es;¹⁴ el hipócrita y disimulado tiene su porción con los infieles. Esto verás eternamente, ya escuches o dejes de escuchar.¹⁵

M.F.

Fuente:

Margeret Fell, *Undaunted Zeal, The Letters of Margaret Fell*, ed. Elsa F. Glines, letter 18, 1654. (Richmond, Indiana: Friends United Press, 2003). pp. 57-60.

¹³ Efesios 4:4-5; 1 Corintios 12:13.

¹⁴ Mateo 12:30.

¹⁵ Ezequiel 3:11.